

Batasan masalah sering juga di sebut dengan focus masalah. Untuk memperoleh hasil penelitian yang fokus, terarah dan optimal, maka peneliti membatasi masalah penelitian yang muncul dalam identitas masalah.

Dalam beberapa permasalahan yang teridentifikasi, peneliti membatasi masalah penelitian pada “ bagaimana pola penerapan manajemen peserta didik yang ber basis single sex area di MAN Bondowoso?”

4. Manfaat Penelitian

Penelitian ini tidak hanya ingin menghasilkan pengetahuan deskriptif dan fenomenologis, tetapi memberikan kontribusi akademis berupa peningkatan pengetahuan perilaku toleran dan prestasi single sex area bagi peserta didik. Di samping itu, penelitian ini memberikan kontribusi praktis bagi usaha-usaha untuk melakukan pendidikan inklusif dan toleran bagi peserta didik MAN Bondowoso.

5. Kerangka Konseptual

Terkait dengan konsep manajemen peserta didik berbasis single sex area, adalah sikap toleransi sebagai sikap hidup dalam menjaga prestasi dan nilai-nilai islami demi menjaga diri pelajar muslim di MAN Bondowoso. Single sex area lebih menekankan kepada peserta didik agar lebih bisa memahami batasan-batasan antar laki-laki muslim dan perempuan muslimah. maka dalam gaya manajemen yang seperti ini menekankan pada sikap saling menghormati dan menghargai antar lawan jenis. sehingga tercipta adat dan tatacara pergaulan yang

Bab *tiga*, uraian tentang objek penelitian, jenis dan komponen-komponen yang berhubungan dengannya.

Bab *empat*, merupakan sajian data dan pembahasan. Meliputi kondisi objektif MAN Bondowoso, profil, visi, misi dan tujuan, struktur organisasi, jumlah guru, jumlah siswa, serta sarana dan orasarana yang menunjang semua kegiatan belajar mengajar serta berisi tentang penyajian data hasil penelitian perihal latar belakang manajemen peserta didik berbasis single sex area, implementasi manajemen peserta didik berbasis single sex area di MAN Bondowoso, kemudian dampak sex area terhadap prestasi belajar siswa MAN Bondowoso.

Bab *lima*, penutup, yang terdiri dari temuan penelitian, dan saran dari isi pembahasan tentang “Manajemen Peserta Didik Berbasis Single Area di MAN Bondowoso.